



Ciudad de México, a 27 de mayo de 2019

En la actualidad la información ha adquirido un valor especial. Su difusión, empodera a la población en general. Es por ello que la transparencia y el acceso a la información son dos ejes fundamentales de la democracia, pues el beneficio que generan no se extingue con el simple conocimiento de la información, toda vez que conocer determinada información permite a los ciudadanos que ejerzan sus derechos de una mejor manera.

En la Alcaldía Cuauhtémoc, estamos comprometidos con la transparencia y la rendición de cuentas, instrumentos medulares para materializar el combate a la corrupción. Es por ello que, la firma del presente compromiso resulta indispensable para fomentar la cultura de la transparencia, razón por la cual se establecen los siguientes compromisos:

- A. Socializar los derechos de acceso a la información y protección de datos personales con los vecinos de la demarcación territorial.
- B. Diseñar e implementar mecanismos de participación ciudadana encaminados a prácticas de Gobierno Abierto.
- C. Transparentar de manera proactiva información de la Alcaldía en el "Portal Ciudadano de Transparencia".

Por la Alcaldía

Néstor Núñez López

Alcalde en Cuauhtémoc

Por el INFO CDMX

Julio César Bonilla Gutiérrez

Comisionado Presidente

Por el INFO CDMX

Arístides Rodrigo Guerrero García

Comisionado Ciudadano

Testigo de Honor

Diputado Temístocles  
Villanueva Ramos

Testigo de Honor

Diputada Leonor Gómez  
Otegui

Testigo de Honor

Diputado José Luis Rodríguez Díaz  
de León